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令和 3年度 11 月補正予算　主な事業

　皆様あけましておめでとうございます。今年はコロナ禍をしっかり乗り越え、平穏をしっかり
取り戻すそんな年でありたいものです。さて、令和3年10月17日執行された佐賀市議会議員選挙
において、3521人の多くの市民の皆様から投票をしていただき、市議会議員三期目の任期を務め
させていただけることとなりました。信託していただいた市民の皆様に心より感謝致します。三期
目も議員として、謙虚さを忘れず、議会活動に邁進し、『今』の想いを、やり抜いていきたいと思います。
本年もどうぞよろしくお願い致します。

旧西友駐車場敷地の一部取得に要する経費

●佐賀駅周辺活性化事業（佐賀駅周辺整備構想推進室）　6億1,156万円　

市内の店舗で利用できるプレミアム付地域振興券の発行に要する経費（繰越明許費）

●プレミアム付地域振興券発行事業（経済部）　2億1,980万円

新型コロナウイルスワクチンの追加接種（3回目）に要する経費

●新型コロナウイルスワクチン接種経費（保健福祉部）　9億5,158万円

市内の保育所等に新規就職予定の保育士に対する就職支援金の給付に要する経費       

●保育士就職支援金給付事業（子育て支援部）　1,000万円

ご挨拶

佐賀市 11 月定例会
　11月定例会は、11月29日に開会し、 12月20日に閉会しました。補正予算6件、条例6件、一般11件、人事1件の計24議案を
すべて可決・同意しました。今回の補正予算総額は、約73億9,300万円で補正後の予算総額は、約1,141億4,600万円となり、
前年度同期に比べて13.3％減となりました。

永渕 ふみたか

佐賀駅周辺整備の進捗と市長の考えを聞く！一般質問

※ 三溝地区の氏神様であり、また守護神様でもある。文武両道、五穀豊穣の神といわれ、祭神は流鏑馬の神とのこと。戦勝神社とのいわれもある。

質問内容が新聞に
掲載されました

一般質問のここがポイント！
裏面もお読み下さい

答弁する坂井新市長

ご当地駅メロディー導入の進捗は？
令和元年に佐賀駅に相談し、諸条件の整備が必要との回答。佐賀のイメージ発信の観点から、再度
佐賀駅に相談したい。

三溝線道路愛称の検討の進捗は？
現在、三溝線を活かしたまちづくり検討会で愛称の案を検討している。本年度末を目標に愛称
を決定したい。

デザインベンチ導入の進捗は？

ベンチを設計する計画であり、場所や管理、アートベンチも含めて検討したい。

歩きたくなる仕掛けとして※鏑流 (てきりゅう )神社を活用してはどうか？

諸条件の整理が必要であり、まずは地元自治会に相談したい。

市長の佐賀駅周辺再整備に関する考え方、ビジョンを問う。
佐賀駅周辺エリア全体が、人が行き交い、憩える空間として、にぎわいを生み出すエリアとなる
ことを期待している。

質問する私
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表面もご覧ください。

永渕ふみたか プロフィール

〒849-0928 佐賀県佐賀市若楠 3丁目 3-23

インターネットで「永渕ふみたか」と検索 !!
活動の日々をブログにて発信しています。

BLOG

TEL.0952-38-2323
FAX.0952-33-5176

佐賀北高等学校卒（30期）
昭和51年８月19日生まれ（45歳）

令和3年10月佐賀市議選挙当選（3期目）

建設環境委員会（委員長）　所属
議会広報広聴委員会（委員長）　所属
佐賀中部広域連合議会　所属
若楠校区子ども育成部会　部会長

佐賀市議会　自由民主党　所属

若楠校区子ども会会長
若楠校区地域子ども教室会長

http://nagafuchi-fumitaka.com/『永渕ふみたかホームページ』もご覧ください。 https://nagafuchi-fumitaka.com/
https://www.facebook.com/nagafuchifumitaka/

お気軽にご相談ください。

　

ここがポイント！ 　市に対して令和元年6月定例会質問の佐賀駅でのご当地駅メロディーの導入についてと、

平成30年6月定例会質問の市道三溝線道路愛称の検討の必要性についての進捗状況を改めて質問しました。ご当地駅

メロディー導入は、これは、はっきり言って市のみで出来るお話しでもなくて、JRのチカラが必要となります。答弁にて

市は真摯に向き合って対応していると感じました。この件、JRへ思いが届くことを信じて、今後も諦めず質問を続けて

まいります。市道三溝線の道路愛称については、いよいよ佳境を迎えているそんな感じでしょうか。春には、市民の皆様に

その愛称をお披露目できる予感が致します。今回は、他質問にて  市道三溝線の歩きたくなる仕掛けとして通り沿いの

鏑流(てきりゅう)神社の活用とデザインアートベンチ設置（令和元年9月続き）についても提言しました。佐賀駅周辺整

備のソフト面の充実の提言をこれからも引き続き続けていきます。さて、今定例会一般質問最後の質問項目として、10月

に就任した坂井ひでたか市長に佐賀駅周辺整備に関しての考え方をお聞きしました。新しい市長には、引き続きSAGAサン

ライズパーク整備中の県との連携を密にし日本一住みたくなる佐賀市づくりのため尽力していただきたいと思います。

36名の定数に44名が挑戦！
夏からは街頭活動に力を注ぎました。

家族みんなの支えが
チカラとなりました。

10月15日　永渕ふみたか総決起大会
若楠小学校体育館

皆様のおかげで三期目当選。
本当にありがとうございました。

令和3年11月　佐賀市議会議員　集合写真

2021年10月17日投開票　佐賀市議会議員選挙を振り返る！

11月臨時会にて、前期二年間の所属先が決まりました。ご報告致します。
●常任委員会　建設環境委員会　委員長
●各種委員会　議会広報広聴委員会　委員長

所属会派は、今回より自由民主党になります。
自由民主党所属メンバー（17名）
福井 章司（代表者)、平原 嘉德 (副代表者) 、川副 龍之介 (副代表者) 、
西岡 義広 、嘉村 弘和、千綿 正明、江頭 弘美、堤 正之、重松 徹、
松永 幹哉、永渕 史孝、宮﨑 健、江原 新子、西岡 真一 、御厨 洋行、
川﨑 健二、稲葉 嵩広

永渕ふみたか　市議会議員三期目の任期が始まりました！！




